

Le vendredi 22 mars 2024 à 19 heures, s'est tenue une réunion de CA élargie aux adhérents de l'association volontaires.

Étaient présents :

Membres du CA : Pierre, Philippe, Huguette, Marie Françoise, Caroline, Agnès

Adhérents : Mireille, Magali

Ordre du Jour

- Communication des événements
- Bottes de paille
- Fêtes de la Nature
- Debrief réunion mairie
- Félicités
- Projection « la vallée des papillons »
- Questionnaire adhérents
- Fruitières au jardin
- Bilan carbone
- The Week
- Bilan des adhésions
- Commande groupée
- Vente de sacs au marché

Communication des événements

Magali se propose pour envoyer des communiqués aux adhérents à propos de Graine d'Alter mais elle ne dispose pas de l'autorisation.

Le CA propose de lui donner les droits pour envoyer des mails avec AssoConnect en respectant la séquence suivante :

- envoi de la proposition de com à alternativelaux@gmail.com
- approbation d'au moins 3 membres du CA
- envoi du message aux adhérents

Bottes de paille

Il reste des bottes de paille (6). Nous en donnons une à l'école Jaurès et une à l'école Giono.

Huguette va rouvrir la boutique pour finaliser la vente.

Fêtes de la Nature

Le jeudi 23 mai, l'école Giono organise sa Fête de la Nature dans l'école.

Le vendredi 24 mai, l'école Jaurès organise sa Fête de la Nature dans l'école.



Le dimanche 26 mai, AV organise sa Fête de la Nature aux jardins, également dans le cadre de Festicités.

Les enseignantes auront besoin de bénévoles pour animer des ateliers pédagogiques.

Magali Di Mino coordonne pour Giono

Cécile Collet-Buty coordonne pour Jaurès

Caroline coordonne la journée au jardin

=> Pages dédiées à préparer sur notre site internet

Debrief réunion mairie

Renouvellement de la convention des Grelinettes : quelques modifications sont proposées par le maire pour régulariser le droit de louer les parcelles au tarif indiqué qui couvre l'eau. Renouvelable tous les 5 ans. Critique de la construction du kiosque sans autorisation. Demande de plus de transparence sur les constructions et d'informations sur les événements. La DGS doit nous soumettre une nouvelle version de convention.

Sur l'idée de mettre en place des panneaux pédagogiques au jardin, le maire conseille une implantation aux 4 tours, plus visible.

Au sujet du pont sur le vallon, pour des questions de responsabilité, l'étude et la réalisation seront confiés à des professionnels. Pas de calendrier prévisionnel.

Encouragement à promouvoir la réduction des déchets (actions sur le marché, peser ses déchets, informer sur le traitement des déchets). Toute initiative d'AV sur ce sujet sera étudiée avec bienveillance par la mairie.

La mairie rappelle que le 3 avril à la MPT à 18h30, le concept d'atelier partagé (prévu dans l'ancienne crèche de la Bressarelle) sera présenté.

Samedi 20 avril, il y aura une fête du vélo

Pierre doit communiquer vers la mairie :

- exemple de panneaux pédagogiques / atelier « Eco Centre du Trégor »
- rapport du GIEC sur les scénarios climatiques

La DGS doit envoyer la nouvelle convention.

Festicités

AV prévoit de participer à la 3ème édition de Festicités (18 mai au 2 juin) via les Fêtes de la Nature dans les écoles et au jardin. Egalement via la projection d'un film « La vallée des papillons » le vendredi 24 mai à la MPT et avec le support technique du Ciné Club de Velaux. Nous cherchons encore des idées pour le samedi 25 mai de type musical.



Communication à faire avant le 2 avril pour une parution dans le Velauxien.

Projection « La vallée des papillons »

Magali connaît le réalisateur qui suite à la projection 19h30 à la MPT le vendredi 24 mai, viendra échanger avec le public. Ce film présente des enfants de Vitrolles qui partent en colonie et découvre la vie en communauté, au contact de la nature.

Une participation de 300€ + bénéfice de la buvette est proposée au titre de la contribution à la réalisation du documentaire.

Questionnaire adhérents

En ce début 2024, il nous semble essentiel de comprendre les attentes de nos adhérents. Nous allons préparer une enquête avec les thématiques suivantes :

- Raisons de l'adhésion
- Lister des projets et identifier ceux qui peuvent mobiliser
- Disponibilité des adhérents
- Moyens de communication utilisés et à développer

Fruitiers au jardin

La priorité en 2024 aux jardins des grelinettes sera de remettre nos arbres fruitiers sur les rails en s'appuyant sur des experts du sujet. Pierre doit contacter les « Croqueurs de Pomme » pour monter une visite sur place avec les autres membres intéressés (a minima : Huguette, Lionel, Mario) au cours du mois d'avril.

Bilan carbone

Les personnes présentes au dernier café adhérents expriment un retour rapide sur la présentation des travaux du GIEC, de la stratégie nationale bas carbone, du bilan carbone, etc. par Pierre. Trop de chiffres, repartir de la base (effet de serre), rester simple. Vision ingénieur. Evaluer sa consommation et son impact reste essentiel pour agir efficacement. Reste à trouver la bonne manière pour passer le message.

A suivre...

The Week

<https://www.theweek.ooo/> Une expérience à vivre en groupe sur 3 soirées rapprochées (d'où le nom The Week). Depuis le temps qu'on en parle. Nous allons le tester au sein du CA mais la première session sera ouverte à qui veut ou peut (doodle) dans la prochaine com adhérents.

Bilan des adhésions



59 adhérents à fin mars. Nous ne sommes pas remontés au presque 80 de l'année dernière. Huguette a préparé un bilan des retardataires à contacter pour comprendre si oubli, retard ou éloignement.

Commande groupée

Un test de commande groupée de jus Mas Daussan va être proposé. Pierre doit appeler le producteur pour finaliser les conditions de livraison et paiement applicables, puis mettre en place une boutique en ligne sur notre site. L'idée sur ce type de produit non périssable serait une commande par trimestre.

Vente de sacs au marché

L'atelier de couture se poursuit pour produire des sacs qui continueront d'être vendus au marché. Nous allons les proposer aux commerçants intéressés qui les vendront directement à leurs clients. L'idée est soutenue par la mairie. Nous pouvons aussi bénéficier d'un emplacement central pour y tenir un stand AV. Il reste à concrétiser un panneau des alternatives aux emballages jetables (plastique ou papier).

